

NUEVA ASAMBLEA REGIONAL



El día 22 de diciembre, en el Palacio Universitario Lorenzana de Toledo, quedó construida la nueva Asamblea Regional de las Cortes de Castilla-La Mancha. Fue elegido Presidente Francisco Granados Calero y la presidencia de la Junta de Comunidades recayó en Jesús Fuentes Lázaro, ambos diputados del PSOE.

La Asamblea tiene 41 miembros, de los que 28 pertenecen al PSOE y 13 a la coalición AP-PDP. El resto de los partidos no tienen representación por no haber obtenido ningún diputado ni senador en las pasadas elecciones en ninguna de las cinco provincias que componen la región.

Representan a nuestra provincia en esta Asamblea los señores Granados, G. Zapata, López Ramírez, Ajenjo, Fer-

nández Espinosa y Morillo, por el grupo socialista y María Victoria García Sánchez y los señores Laguna Santiyán y Herberos García, por el grupo aliadista.

PROVISIONALIDAD

La palabra provisionalidad marcó la tónica general de la jornada. Esta nueva Asamblea tendrá una duración de tan sólo cuatro meses, ya que se volverá a elegir un nuevo go-

bierno regional en las elecciones que se celebrarán la próxima primavera.

A este respecto, el Presidente, en su discurso, dijo que en este corto espacio de tiempo procurarían preparar las estructuras para el nuevo camino que se ha de recorrer. También señaló su intención de resolver otros asuntos entre los que destacó: el escudo y el himno de la región y la determinación de la localidad en la que residirá la capitalidad de la autonomía castellano-manchega.

CONSTITUCION DE LA MESA

Durante la sesión de la mañana se constituyeron los órganos de la Asamblea. En pri-